
 
 
Sujet 
Place Versailles 
 
Bonjour, 
 
Je souhaite a4rer votre a6en7on sur plusieurs points concernant le projet de 
construc7on en hauteur (18 étages) adjacent à des maisons unifamiliales. Les images 
fournies par l'architecte ne reflètent pas l'échelle réelle des bâ7ments, ni celle des 
espaces ouverts dans les parcs environnants. 
 
Par ailleurs, il est important de souligner que le centre commercial actuel sert de lieu de 
rassemblement pendant les six mois d'hiver. Les parcs extérieurs ne sont u7lisés pour les 
promenades qu'environ quatre mois par an, ce qui remet en ques7on les jus7fica7ons 
présentées dans les documents, qui semblent manquer de fondement réel. 
 
Je vous remercie pour votre a6en7on à ces préoccupa7ons. 
 
Cordialement, 
 
German Molina 


